

Baden-Württemberg

Interaktive Landeskunde

[19.07.2019] Mobil und interaktiv ist das neue Landeskundeportal LEO-BW. Via App können die Nutzer beispielsweise Fotos und Beschreibungstexte hochladen, kommentieren und so das Landesportal mitgestalten.

Baden-Württemberg hat sein Landeskundeportal LEO-BW erweitert. Unter dem Titel Mein-LEO-BW steht es jetzt nicht nur zur optimierten Nutzung auf mobilen Endgeräten zur Verfügung. Wie das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst mitteilt, sollen auch neue Funktionen wie die kostenlose Smartphone-App „Landauf, LandApp BW“ Nutzer dazu einladen, LEO-BW zu personalisieren. Über die App können die Anwender Fotos und Beschreibungstexte hochladen und kommentieren. Ein neuer Blog informiert über Neuigkeiten zum Portal und schlägt die Brücke zu den Social-Media-Kanälen der Plattform. „Unser erfolgreiches Landeskundeportal LEO-BW ist jetzt eine interaktive Website“, sagt Staatssekretärin Petra Olschowski. „Nun können alle daran teilhaben und das Landesportal mitgestalten, indem sie Fotos und Inhalte zu Orten in Baden-Württemberg hochladen. Die große Beteiligung zeigt das enorme Potenzial interaktiver Angebote. Mein LEO-BW ist auf dem richtigen Weg und hat einen zentralen Stellenwert in unserer Digitalisierungsstrategie digital@bw ([wir berichteten](#)).“ Bereits zur Freischaltung von Mein LEO-BW hat das Landesarchiv Baden-Württemberg einen Fotowettbewerb veranstaltet. Laut Ministerium haben die Nutzer mehr als 200 Motive aus dem ganzen Land bereitgestellt.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Baden-Württemberg